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П 
ервый номер газеты мегионских школьни-

ков вышел в феврале 2001 года. Путь к 

этому поистине беспредельному выпуску 

детско-юношеской газеты был долгий: от «Тусовки» 

образца 1996 года, «Вестника» 1999-2000 гг. и са-

моиздата «Гадость №…» до молодежной газеты 

городского уровня, созданной силами вновь образо-

ванной студии подростковой журналистики 

«СтРиЖ» в декабре 2000 года. Назвать газету «Без 

предела» предложила ученица гимназии Елена 

Данникова. Окончив студию «СтРиЖ» и факультет 

журналистики УрГУ, Елена продолжила журналист-

скую карьеру в Москве – на федеральных телекана-

лах НТВ, РЕН-ТВ и ТВЦ. Кроме названия ребята 

обязательно хотели, чтобы в «шапке» присутствова-

bezpredela@yandex.ru 

Окончание на стр. 3 



Мастер -класс по -журналистски  

28  апреля в 

студии 

подростковой журнали-

стики «СтРиЖ» прошел 

мастер-класс с выпуск-

ницей студии Ниной Фё-

доровой (до замужества 

Аверьяновой) на тему 

«Новостная журналисти-

ка». Юные журналисты 

узнали, откуда берутся 

новости, как формирует-

ся информация для вы-

пуска новостей, почему 

одни новости интерес-

ные, а другие нет. 

Нина тоже была 

юным журналистом, 18 

лет назад она активно 

занималась с другими 

юнкорами в «Школе 

юных журналистов» под 

руководством Вячесла-

ва Калганова, тогда, в 

1998-1999 гг., он был 

главным редактором 

телепрограммы 

«Штрих». Ее заметили и 

предложили роль веду-

щей в передаче «Кто 

про что» в паре с Воло-

дей Корчагиным. В 2000-

м году Нина окончила 

общеобразовательную 

школу и студию журна-

листики «СтРиЖ». Учи-

лась в Санкт-

Петербургском универ-

ситете профсоюзов, по-

лучила журналистскую 

профессию, а затем вто-

рое образование – Выс-

шие режиссерские курсы 

при «Ленфильме». Она 

трудилась на Пятом ка-

нале, участвовала в 

съемочных процессах 

«Ленфильма», сейчас 

работает фотографом и 

копирайтером. В Питере 

Нина вышла замуж и 

родила дочку. 

Пресс-центр  

студии «СтРиЖ». 

(Фото А. Мичурина) 
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В  январе 2016 

года студия 

«СтРиЖ» стала призером 

(2 место) во Всероссий-

ском конкурсе для детей и 

педагогов «Рассударики» 

за специальный выпуск 

газеты мегионских школь-

ников «БеzпределА», по-

священный 20-летию меги-

онского общества инвали-

дов «Росиночка». Газета 

стала открытием не только 

для членов общества 

«Росиночка», но и для го-

рожан, которые живо инте-

ресуются творческими 

находками людей с ограни-

ченными возможностями. 

В течение второго 

полугодия юные журнали-

сты активно осваивали 

экранное творчество, что 

послужило толком для со-

здания короткометражных 

фильмов с участием пяти-

классников. Многие учени-

ки и учителя с любопыт-

ством смотрели веселые 

ролики на экране главного 

монитора школы: 

«Счастливое исчезнове-

ние», «Сэлфи», «Кошмар в 

4-ой школе», «Я люб-

лю библиотеку», «Я люблю 

столовую», «Бедненький 

больной», «Весенний 

этюд» и др. 

В апреле за фильм 

«Сэлфи» студия «СтРиж» 

удостоилась дипло-

ма II степени в номинации 

«Постановочный ролик» 

на XXI Всероссийском за-

очном фото-видео конкур-

се «Видеоталант». 

Пресс-центр  

студии «СтРиЖ». 

Журналистские победы  



ли стрелочки, указываю-

щие на беспредель-

ность творческой фанта-

зии, и обязательно под-

заголовок – газета меги-

онских школьников, а не 

только учеников школы 

№ 4. И это справедливо, 

так как в студии в раз-

ное время занимались 

ребята из разных школ – 

№№ 1, 3, 4, 5. 

Первые материалы 

были востребованы все-

ми – школьниками, пе-

дагогами, жителями и 

городской администра-

цией. Вот названия не-

которых статей: 

«Родители против 

наркоТорговли», «Зачем 

мегионским школьникам 

газета?», «То, что идет 

от сердца, до сердца и 

доходит» (о педагогах 

вспомогательной школы 

№ 8), «Как поступить в 

вуз?», «Что такое хоро-

шая дискотека?». Одним 

из самых резонансных 

материалов стала 

«Почемучка»: «Почему в 

Мегионе школьники 

учатся в актированные 

дни?» Чиновники были 

недовольны, что в их 

работу вмешались дети, 

и главное — добились 

своего, потому что, спу-

стя полгода, местные 

СМИ в обязательном 

порядке сообщали роди-

телям и ученикам ин-

формацию о темпера-

турном режиме и акти-

рованных днях. 

Для подростков газе-

та стала площадкой, 

трибуной, чтобы выска-

зывать свои мысли, точ-

ки зрения, позиции, 

например, о терактах в 

США, о войне в Ираке. 

Кроме того, газета для 

ребят — это не только 

новостная хроника, но и 

творческая лаборато-

рия, где можно писать в 

любом жанре, на любую 

тему. Одним больше 

нравились очерки, дру-

гим — зарисовки, а тре-

тьи создавали художе-

ственные произведения: 

лирические стихотворе-

ния, рассказы, даже ро-

маны. И всё это, как ни 

странно, умещалось на 

газетной площади. 

Сейчас газета печа-

тается в цвете, хотя из-

начально дети хотели 

видеть газету только 

черно-белой, даже тео-

ретическую базу для нее 

придумали. 

Наград у газеты 

«БеzпределА» много, 

всех не перечислить. Но 

главными победами за-

служенно считаются 

следующие звания: лау-

реат общероссийского 

15 лет  газете  «Беz  пределА»  
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конкурса «Золотой гонг» 

в 2002 г. (номинация 

«Лучшее специализиро-

ванное издание для де-

тей и юношества»); по-

бедитель (3 место) Все-

российского конкурса 

«Больше изданий хоро-

ших и разных» в 2003 г., 

победитель Межрегио-

нального фестиваля 

детской журналистики 

«Огни тайги» в номина-

ции «Лучшая школьная 

газета» (2011, 2012, 

2014, 2015 гг.). 

Газете 15 лет, но это 

не возраст, а, скорее, 

диагноз, потому что га-

зета мегионских школь-

ников живет своей уди-

вительной жизнью, как и 

любой человек, который 

иногда процветает, ино-

гда болеет… Но пока 

авторы пишут, газета 

будет жить! 

Антуан Мичурин. 

21 октября в акто-

вом зале школы № 4 

проходило посвящение 

в пятиклассники.  

Было очень весело. 
Девочки-пятиклассницы 
приготовили захватыва-
ющие танцы. Все ребя-

та активно танцевали. 
Для участников органи-
заторы приготовили за-
нимательные игры и 
загадки. За каждый  пра-
вильный ответ давалась 
буква с целью разгадать 
секретное слово 
(«пятиклассник»).  

Необычный  танец 

подготовил 5с класс: 

они танцевали  «Балет 

хоккеистов в воде».  За-

кончилось мероприятие 

общим флэш-мобом – 

все  дружно танцевали, 

даже организаторы. 

Надя Ширина,  

Вера Шевелева. 

Фото авторов. 

Посвящение в 5-классники 



Оксана Александровна Исянгулова роди-

лась в Мегионе в 1975 году. Можно сказать, 

коренной житель Мегиона. Училась в  первой 

школе все 11 лет, окончив которую, посту-

пила в Тюменский госуниверситет на фило-

логический факультет. Получила диплом 

учителя русского языка и литературы, за-

тем по этой же специальности работала 3 

года в  средней школе № 1, следующие 7 лет  

– в комитете по образованию и культуре в 

должности специалиста отдела по инспек-

тированию. В 2010 году Оксане Исянгуловой 

предложили возглавить  4-ую школу... 

-Э то было неожи-

данно и немного 

страшно, я долго думала, 

какое решение принять. 

Тогда департаментом  об-

разования руководила Л.Г. 

Сопко, она и предложила 

мне должность директора. 

Меня поддержали, сказали 

что окажут поддержку. Боя-

лась ответственности, опы-

та на руководстве не было. 

Деятельность почти вся 

новая, поэтому и пережи-

вала. Но потом, как любой 

достаточно молодой чело-

век, решила рискнуть и 

попробовать себя в новой 

роли. У меня был испыта-

тельный срок, руководство 

должно было подстрахо-

ваться и мне необходимо 

было понять, моё это или 

нет. По окончанию испыта-

тельного срока мне это 

понравилось, увлекло, и я 

решила остаться директо-

ром. 

Корр.: - Для каждого 

человека первый год 

работы в новом коллек-

тиве всегда не прост. 

Что помогло Вам  завое-

вать уважение новых 

коллег и учеников шко-

лы? Какие личные каче-

ства Вам в этом помог-

ли? 

О. Исянгулова: - Ко-

нечно, какие-то черты 

должны быть присущи тем, 

кто работает на руководя-

щей должности. Во -

первых, требовательность, 

сила воли, выдержка, это 

мне приходилось воспиты-

вать в себе. Но любому 

руководителю необходимо 

иметь понимание, желание 

услышать коллектив, уме-

ние прислушиваться, ду-

маю, это у меня от приро-

ды. Период был для школы 

сложным, коллектив ухо-

дил в 9-ую школу, ребята 

за учителями, этот процесс 

длился с 2010 по 2012 г. В 

этом от-

ношении 

б ы л о 

несколь-

ко тяже-

ло, но 

о с т а в -

ш и й с я 

коллек-

тив спло-

тился и поверил в свои 

силы, ну и главное — пове-

рил в меня, спасибо всем 

за это, и года через 2 все 

мы поверили в то, что у нас 

стабильный, достойный 

коллектив. Результат будет 

у школы тогда, когда кол-

лектив услышит друг друга. 

Корр.: - Вероятно, за 

6 лет работы Вы стал-

кивались с какими-либо 

конфликтами среди со-

трудников, как же Вы 

справлялись с ними?  

О. Исянгулова: - Как 

мне кажется, глобальных 

конфликтов не было, но в 

любой ситуации необходи-

мо разбираться, услышать 

и ту и другую сторону, сде-

лать всем выводы, принять 

эти выводы в душе. Я ду-

маю, что основная задача 

исхода любого конфликта 

— примирить обе стороны.  

Корр.: - А как насчет 

конфликтов в Вашей 

семье? Различаются ли 

методы решения семей-

ных конфликтов  с кон-

фликтами внутри шко-

лы?  

О. Исянгу-

лова: - В 

семье мне 

и н о г д а 

приходит-

ся быть 

ж е с т к о й 

м а м о й , 

мы, как и 

все родите-

ли, обычны в этом плане: 

если дети перегибают пал-

ку в использовании компь-

ютера, мы ограждаем их от 

него, ограничиваем. К под-

ростковому возрасту мы, 

родители, немного теряем 

авторитет перед детьми и 

поэтому пытаемся понять 

ребенка, услышать его, 

идти на уступки. Мой ребё-

нок, по-моему мнению, 

прекрасно выглядел в тан-

цах, мне очень нравилось 

его занятие, но потом он 

отказался ходить на заня-

тия. Мы пережили и капри-

зы, и наказы, и танцы «из 

под палки», но в итоге нам 

пришлось услышать ребён-

ка и разделить его взгля-

ды. Год он ничем не зани-

мался, я, конечно, волно-

валась за это, ведь он при-

вык ничего не делать, нику-

да не ходить. А в итоге 

ребёнок сам нашёл своё 

место – в школе искусств 

«Камертон». Туда он ходит 

с охотой, сам увлечён за-

нятиями. Он любит тех 

педагогов, любит сам 

«Камертон», ему там ком-

фортно, мне даже не при-

ходится его заставлять 

туда ходить. 

Корр.: - Наверное, до-

вольно сложно соеди-

нять в себе несколько 

социальных ролей. Вы - 

и мама, и учитель рус-

ского языка и литерату-

ры, и директор большой 

школы. Скажите, как 

Вам удается справлять-

ся с такой огромной от-

ветственностью?  

О. Исянгулова: - Уже  

привыкла. Поначалу было 

сложно, но уже всё сродни-

лось, прошёл период при-

выкания и адаптации. По-

явилось доверие в коллек-

тиве, и уже намного легче 

всё решается. 

Корр.: - В жизни каж-

дого человека есть за-

поминающиеся момен-

ты в жизни. Какие слу-

чаи для вас были самы-

ми яркими в школьной 

жизни на посту дирек-

тора?  

О. Исянгулова: - Мне 

очень запомнилась про-

шлогодняя организация 9 

мая. Мне это мероприятие 

настолько понравилось, я, 

думаю, нужно, чтобы хотя 

бы 1-2 раза в год проводи-

лось что-то подобное в 

Мегионе, где объединяется 

вся школа, весь коллектив, 

и это выглядит так красиво. 

(Окончание читайте  

в следующем номере). 

 

Беседовала  В. Видуто. 

6 лет у штурвала корабля 

по имени Школа 
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Результат  

у школы будет  

тогда, когда каждый  

в коллективе  

услышит друг друга. 



 

6 лет у штурвала корабля 

по имени Школа 
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Википедия говорит, 

что волонтёр – это 

человек, добровольно 

занимающийся без-

возмездной обще-

ственно полезной де-

ятельностью. Тепло 

на душе, если тебя 

считают настоящим 

волонтёром, ведь это 

такой добрый и отзыв-

чивый человек! Но, 

разве волонтёр может 

быть рассеянным и 

безответственным ? 

НЕТ! 

13 и 14 октября во 

Дворце Искусств  со-

стоялся городской 

слёт волонтёров, на 

котором представите-

ли разных волонтёр-

ских отрядов  показа-

ли, каким должен 

быть истинный волон-

тёр, и что это за дея-

тельность такая – во-

лонтёрство.  Фоторе-

портёры Стрижа не 

смогли устоять перед 

соблазном запечат-

леть искренне радост-

ные и счастливые ли-

ца молодёжи, также 

нам удалось даже по-

участвовать в некото-

рых играх, и почув-

с т в о в а т ь  с е б я 

немножко в кругах во-

лонтёрских! 

Воодушевляю-

щий, Очарова-

тельный, Любя-

щий, Обаятель-

ный, Непоколе-

бимый, Творче-

ский,  Едино-

м ы ш л е н н ы й , 

Рискованный , также 

пунктуальный, расчет-

ливый, ответствен-

ный, внимательный и 

чуткий  каж-

дый участ-

ник слёта! 

Ведь до-

биться успе-

хов в благо-

творительности и ак-

тивном взаимодей-

ствии с другими 

людьми очень 

тяжело, или 

п р а к т и ч е с к и 

невозможно, не 

обладая этими 

качествами. 

На городском 

слёте мы уви-

дели все эти качества 

и оценили богатое во-

ображение 

о т р я д о в , 

которое они 

проявили в 

своих твор-

ческих ра-

ботах и иг-

рах. Торже-

ственное открытие 

слёта посетил глава 

города – Олег Алек-

сандрович Дейнека. 

На его глазах пред-

ставители волонтёр-

ского отряда нашей 

школы продемонстри-

ровали визитку и 

станцевали флеш-

моб. За два дня пресс

-центр, то есть – 

Стриж, приготовил 

фотоотчёт, который 

вы можете  увидеть 

на экране телевизора 

на первом этаже. Это 

мероприятие оста-

лось горячим воспо-

минанием в оранже-

вой футболке! Многим 

ребятам удалось 

встретиться со свои-

ми старыми друзьями 

и приятелями, побол-

тать, поиграть и заря-

диться атмосферой 

добра! 

Виктория Видуто. 

ГОРОДСКОЙ СЛЁТ 

ВОЛОНТЁРОВ 
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ФОТООТЧЕТ ПРЕСС-

ЦЕНТРА «СтРиЖ» о СЛЁТЕ 
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Экологическая страничка 

Стр. 8 

27 мая выпускники 4-х 

классов МБОУ «СОШ № 4» 

приняли участие в экологи-

ческой акции 

«Всероссийский День по-

садки леса». Чтобы для 80 

ребят окончание началь-

ной школы стало знаковым 

событием, работники Меги-

онского лесхоза и Мегион-

ского лесничества привез-

ли три десятка саженцев 

рябины, березы и кедровой 

сосны для посадки их на 

пришкольной территории. 

День выдался солнеч-

ным – к радости детям и 

родителям, совместными 

усилиями которых все по-

беги были аккуратно поса-

жены. Под руководством 

опытных сотрудников Ок-

тябрьского участкового 

лесничества и Октябрьско-

го отдела лесхоза выпуск-

ники начальной школы учи-

лись беречь и сохранять 

богатство своей родины – 

лес. 

И хотя День посадки 

леса праздник сравнитель-

но молодой, ему всего 5 

лет, но для мегионских 

школьников он существует 

уже давно, причем не на 

бумаге, ведь сажать дере-

вья в конце учебного года – 

добрая традиция всех вы-

пускников. А теперь этот 

знаменательный день стал 

настоящим праздником для 

всех граждан России, и у 

каждого жителя будет 

«свое» посаженное дерево. 

В середине по-

следнего майского дня 

на территории детского 

сада «Улыбка» было 

немноголюдно, всего 15 

человек. Несмотря на 

пасмурную погоду, вос-

питанники детсада, их 

родители и работники 

Куль-Ёганского участко-

вого лесничества приня-

ли участие в экологиче-

ской акции, посвящен-

ной «Всероссийскому 

Дню посадки леса». 

Совместными усилиями 

они посадили 30 сажен-

цев берёзы, рябины и 

кедровой сосны. 

Впервые этот 

день отмечали 14 мая 

2011 года. Поддержав 

инициативу ООН, про-

возгласившую 2011-й 

Международным годом 

леса, наше правитель-

ство решило проводить 

национальный день по-

садки леса ежегодно. В 

тот год посадили 25 

миллионов саженцев. 

Не исключением 

стал город Мегион, где 

экологическая культура 

прививается с детства. 

Многие детские сады и 

средние школы не пер-

вый год участвуют в эко-

логических акциях го-

родского лесничества и 

«Мегионского лесхоза». 

Не только дети с воспи-

тателями и учителями, 

но и родители юных ме-

гионцев активно способ-

ствуют сохранению лес-

ного богатства Западной 

Сибири. 

Пресс-центр 

студии «СтРиЖ». 

Вначале посади дерево! 

Экотруд с Улыбкой» 
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Тот городок был мал 

Пожужжали и… не забыли 

В декабре с мёртвой 
точки сдвинулась 
«великая» проблема 
Мегиона — уборка сне-
га во дворах и на стоян-
ках возле социальных 
объектов.  

Почему в декабре? 
Несмотря на то, что снег 
сыпет с октября, голов-
ная боль у коммуналь-
щиков и водителей 
автотранспорта нача-
лась именно в декабре, 
когда не то что про-
ехать, пройти было 
невозможно во многих 
дворах города. Народ 
стал возмущаться,  а 
чиновники интернетно 
обсуждать проблему. 
Виноватыми оказались 

все: коммунальщики, 
потому вовремя не чи-
стят; водители, потому 
что не убирают свои 
«подснежники»; гаиш-
ники, потому что не 
эвакуируют автомобили 
нерадивых шофёров; 
пешеходы, потому что 
снуют туда-сюда, топчут 
и ворчат… 

Даже мэр приехал 
на Заречную, чтобы 
увидеть результаты 
обсуждений и совеща-
ний. И убедился. Техни-
ка работает, а машины 
не убраны. Вроде бы 
все службы задейство-
ваны, да только воз и 
ныне там. 

Посмотрите на фо-
тографии от 18 декабря. 
Перед стоянкой возле 
детской поликлиники 
у с т а н о в л е н  з н а к 
«Стоянка запрещена» с 
21.00 до 6.00. Но засне-
женные машины как 
стояли скованные ледя-
ным пленом, так и про-
должают стоять —
памятниками господам 
чиновникам. 

А проблема решает-
ся простым способом, 
как в школе № 4, - уста-
новкой шлагбаума. В 
21.00 закрывать стоян-
ку, а в 6.00 открывать. И 
сказка сказывается, и 
дело делается.  

Так должна была 
заканчиваться статья о 
нерадивости мегион-
ского градоначальства, 
но, оказывается, ситуа-
ция в корне поменя-
лась: стоянку перед 
детской поликлиникой 
освободили от желез-
ных «подснежников» и  
вычистили «под ноль». 
Значит, может город-
ская власть решать про-
блемы, если возьмётся 
с умом и сообразитель-
ностью. 

Теперь можно 
подытожить: декабрь-
ская борьба с нечище-
ными стоянками завер-
шилась в пользу нового 
главы города. 

Юрий Деточкин.  
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С 24 по 29 октяб-

ря  в школе № 4 про-

ходила неделя про-

фориентации. На каж-

дой параллели прохо-

дили классные часы о 

разных профессиях. 

Каждый школьник мог 

выбирать, какая про-

фессия ему по душе. 

Учащиеся активно 

принимали участие в 

играх и викторинах, 

которые им предлага-

ли учителя. С удо-

вольствием ребята 

посмотрели познава-

тельные видеоролики 

и презентации о таких 

профессиях, как учи-

тель, врач, нефтяник, 

геолог. 

 

Самира Саидова. 

Фото А. Мичурина. 

Неделя профориентации 
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НАД НОМЕРОМ РАБОТАЛИ:  

 ПОЧЕМУ 
хорошие учителя 

покидают школу? 

1.Устали от шума, гама 

и отчетов. 

2.Нервы шалят. Надо 

подлечится. 

3.Хотят на пенсию. 

Внуки, дача и люби-

мый кот. 

4.Сколько ни работай, 

всё равно 25 окладов 

уже не дадут. 

5. По кочану. 

12 октября юнкоры студии 

«СтРиЖ» провели опрос среди уча-

щихся школы № 4 на тему: 

«Жестокое обращение с детьми». 

Согласились ответить на вопрос 

юных журналистов «Наказывают ли 

вас родители» 22 школьника. 

77% опрошенных ребят ска-

зали,  что родители их наказы-

вают,  а 23% респондентов от-

ветили на вопрос отрицатель-

но.  

Опрос проводили 

Виктория Исаева, Алина Колесник, 

Кристина Самарина.  

СОЦИОЛОГИЧЕСКИЕ ОПРОСЫ ЮНКОРОВ 

В октябре в школе  номер  4  про-

ходил опрос  на  тему: «Нехватка 

розеток в поездах». В опросе  участ-

вовали ученики и педагоги школы № 

4. Всего было опрошено  36 человек.   

Оказалось, что 75% опрошенных  

сталкивались с такой проблемой. То 

есть, когда они ездили в поездах, им 

не хватало розеток, что очень их 

раздражало. Остальные 25% опро-

шенных ответили, что такой пробле-

мы в поездах не замечали. 

Опрос проводили  

Ксения Шевченко, Юлия  Винник, 

Эвелина Лебедева. 

Осенняя ярмарка 

 10 октября школа № 4 от-
праздновала свое 32-летие. 
В день ее рождения в малом 
спортивном зале прошла 
осенняя ярмарка, где можно 
было приобрести разные 
вкусности, приготовленные 
учениками и их родителями. 
А  в о л о н т е р с к и й  о т -
ряд  провел  акцию «Ниточка 
желаний», которую завязы-
вали на запястье каждому 
школьнику.  

Педагоги-организаторы. 


